



Spendeninfo

Zur Spendenüberweisung:

Bitte überweisen Sie alle Spendeneinnahmen aus der Aktion Dreikönigssingen **ohne Abzüge und unmittelbar** nach der Sammlung an das Kindermissionswerk „Die Sternsinger“ auf folgendes Konto:

Pax Bank eG
IBAN: DE 95 3706 0193 0000 0010 31
BIC: GENODED1PAX

Falls Ihre Spenden an ein bestimmtes Projekt fließen sollen, vereinbaren Sie dies bitte im Vorfeld mit den Verantwortlichen der Sternsingerspenden im Kindermissionswerk (0241-4461 9290) und vermerken Sie bei der Überweisung die „Projektnummer“ des von Ihnen bevorzugten Projekts.

Kolumbienpartnerschaft des Bistums Aachen – Projekte von KjG, DPSG und BDKJ

Auch in diesem Jahr möchten wir Ihnen wieder Projekte in Kolumbien empfehlen. Es handelt sich um vier Partnerorganisationen von katholischen Jugendverbänden in unserem Bistum, die von der Vergabekommission der Aktion Dreikönigssingen anerkannt sind. Wir stellen Ihnen die Projekte im Anschluss vor. Dort finden Sie auch die entsprechende Projektnummer und Kontaktmöglichkeiten. Wir möchten jede Gemeinde, die Interesse daran hat, für ein konkretes Projekt in Kolumbien zu sammeln, einladen, sich mit DPSG, KjG oder uns in Verbindung zu setzen.



Corporación Sueños Especiales - ein integratives Projekt für Kinder in Ibagué
Partnerschaftsprojekt der Deutschen Pfadfinderschaft St. Georg im
Diözesanverband Aachen (DPSG DV Aachen)
Projektnummer: P 07 0214 503 (bitte bei der Überweisung angeben)

Der Diözesanverband Aachen der Deutschen Pfadfinderschaft St. Georg (DPSG) engagiert sich seit langem für Kolumbien und ist im Bereich der Integration von Menschen mit Behinderung auch in Deutschland aktiv. Das Projekt in der Stadt Ibagué arbeitet mit Kindern und Jugendlichen mit und ohne Behinderung im Alter von 6 bis 18 Jahren. Im spielerischen Umgang mit Gleichaltrigen können die Kinder und Jugendlichen wichtige soziale Lernerfahrungen machen und sich in das Gemeinschaftsleben des Stadtteils integrieren. Sie erhalten dort eine individuelle Förderung, erlernen lebenspraktische Fähigkeiten und können sich im kreativen und kulturellen Bereich wie Musik, Theater und Tanz entfalten.

Mehr Informationen gibt es bei: Nina Helesky, DPSG Diözesanverband Aachen, Tel. 02434 9812-23, n.helesky@dpsg-ac.de



Red Feminista Antimilitarista - ein Jugendnetzwerk in Medellín
Partnerschaftsprojekt der Katholischen jungen Gemeinde (KjG)
Projektnummer: P 07 0214 502 (bitte bei der Überweisung angeben)

Das Red Feminista Antimilitarista ist ein Netzwerk verschiedener Gruppen in Medellín, die mit Kindern, Jugendlichen und jungen Erwachsenen arbeiten. Mit der Unterstützung von Pädagog*innen entwickeln sie eigene Vorstellungen einer demokratischen und gleichberechtigten Gesellschaft. Musik- und Theater-Workshops, Austausch mit anderen Initiativen, Konzerte, Gruppentreffen und gewaltfreie Aktionen gehören zu ihren Aktivitäten.

Mehr Informationen gibt es bei: Mirijam Baumeister, KjG Diözesanverband Aachen, Tel. 0241-16994-11, mirijam.baumeister@kjpg-aachen.de

Fundación Hogar del Niño in Líbano
Partnerschaftsprojekt Bund der Deutschen Katholischen Jugend (BDKJ DV Aachen)
Projektnummer: P11 0214005 (bitte bei der Überweisung angeben)

Die Stiftung Hogar del Niño befindet sich in der kleinen Bischofsstadt Líbano. Die Einrichtung kümmert sich um Kinder und Jugendliche aus schwierigen familiären Verhältnissen. Sie sind zum Beispiel von Gewalt, Missbrauch oder Armut betroffen. Für 10 Mädchen und 12 Jungen bietet das Hogar del Niño ein Heim, in dem die 8- bis 18-jährigen untergebracht werden. Andere kommen mithilfe eines Schutzprogramms in Pflegefamilien unter und werden dort psychosozial begleitet. Außerdem bietet die Einrichtung von montags bis freitags Nachmittagsbetreuung und Freizeitaktivitäten an. Weitere Projekte sind Kindergärten, eine Vorschule und politische Bildungsarbeit in Jugendgruppen.

Mehr Informationen gibt es bei: Katharina Zink, BDKJ Diözesanverband Aachen, Tel. 0241-446323, katharina.zink@bdkj-aachen.de

Fundación Concern Universal-Colombia in Ibagué
Partnerschaftsprojekt Bund der Deutschen Katholischen Jugend (BDKJ DV Aachen)
Projektnummer: D 21 0214 015 (bitte bei der Überweisung angeben)

Die Stiftung Concern Universal Colombia hat englische Wurzeln und engagiert sich seit mehr als 20 Jahren in Ibagué und bietet Bildungsprogramme für unterschiedliche Zielgruppen (Kinder, Jugendliche, Erwachsene, Senior*innen) in den Bereichen Menschenrechte, Frieden, ländliche Entwicklung und Umweltschutz an. Besondere Schwerpunkte liegen in der politischen Bildungsarbeit mit indigenen Kindern und Jugendlichen im Süden Tolimas.

Mehr Informationen gibt es bei: Katharina Zink, BDKJ Diözesanverband Aachen, Tel. 0241-446323, katharina.zink@bdkj-aachen.de